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Объект исследования: ОАО «Минский молочной завод».

Предмет исследования: организация международных автомобильных грузоперевозок ОАО «Минский молочной завод».
Цель работы: Организация и повышение эффективности международных автомобильных перевозок ОАО «Минский молочной завод».
Исследования и разработки: рассмотрены теоретические и практические основы международных автомобильных грузоперевозок, сущность и виды международных автомобильных перевозок грузов, рассмотрен рынок автомобильных грузоперевозок Республики Беларусь; проведен анализ основных показателей деятельности завода, проведена оценки грузоперевозок предприятия, внесены рекомендации по снижению себестоимости транспортных перевозок, предложены пути повышения эффективности международных автомобильных грузоперевозок и контейнерных перевозок.

Элементы научной новизны: предложены пути мероприятия по увеличению эффективности автомобильных грузоперевозок ОАО «Минский молочной завод».

Область возможного практического применения проведенных исследований: ОАО «Минский молочной завод».
Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние объекта, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические и методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.
Thesis:  81 P., 5 pict, 11 table, 32 sources, 6 Mgr. 
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Research object: JSC Minsk Dairy Plant No. 1.

Subject of study: the organization of international road freight of JSC Minsk Dairy Plant No. 1.

Article of research:  The organization and efficiency of international road transport of JSC Minsk Dairy Plant No. 1.

Research and development: theoretical and practical foundations of international road freight: the nature and types of international road haulage, road haulage market is considered the Republic of Belarus; conducted an analysis of key performance indicators of the plant, conducted assessments of cargo transportation company, made recommendations to reduce the cost of transportation, suggested ways to improve the efficiency of international road freight and container traffic.

 Elements of scientific novelty: the way events have been proposed to increase the efficiency of road transport operations of JSC Minsk Dairy Plant No. 1 

Possible practical applications of the research: JSC Minsk Dairy Plant No. 1
The author confirms that resulted in her settlement and analytical materials correctly and objectively reflects the state of the object, and all borrowed from literature and other sources of theoretical, methodological and methodical positions and concepts are accompanied by references to their authors.

